
 

 

Erklärung 

 

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher, liebe Kollegen von CDU, BVG und FPD, sehr geehrte 

Damen und Herren, 

Auch im Namen der Fraktion entschuldige ich mich für das vorzeitige Verlassen der STVV am 

31.01.2019.  

Alle Fraktionen haben den Sachverhalt dazu aus ihrer jeweiligen Sicht auf ihren Internetseiten 

dargestellt. Er wurde zudem ausführlich in den Medien diskutiert. Dem brauche ich also nichts mehr 

hinzuzufügen. 

Gefreut hat uns, dass wir trotz der etwas angespannten politischen Situation Gespräche mit der BVG, 

der CDU und der FDP führen konnten, die in einer durchaus guten, konstruktiven und respektvollen 

Atmosphäre stattfanden. Das macht Hoffnung, dass wir in dieser Art und Weise auch weiterhin 

zusammenarbeiten können.  

Schauen wir also wieder nach vorne und schauen wir, dass die vielen Projekte, die für unsere Stadt so 

wichtig sind, vorangebracht werden. 

Auch wir geben unsere Sitzungsgelder vom 31.01.19 an den Waldkindergarten weiter. 

 

Siegfried Hartleif 

Fraktionsvorsitzender 


